

Parisien Libéré 20 juillet 1978

Plusieurs O.V.N.I. observés dans les Hautes-Pyrénées

TARBES. - Plusieurs objets volants non identifiés ont été observés au nord de Tarbes, entre 1 heure et 4 heures du matin, par trois jeunes moniteurs, dans une colonie de vacances de Tarasteix (Hautes-Pyrénées).

Pierre Barrieu, 17 ans, Alain Dieumegard, 16 ans, et Daniel Sauneuf, 15 ans, ont d'abord aperçu un premier objet se déplaçant dans la direction nord-sud. L'engin, qui avait la silhouette d'une sphère, prit en s'élevant, et après avoir basculé, l'allure d'une forme ovale, d'un diamètre apparent d'une douzaine de mètres. L'objet présentait deux lumières clignotantes rouge et bleue à l'avant.

Le deuxième objet, qui suivait la même direction, présentait la forme d'un cône et était également éclairé à l'avant de lumières de même couleur.

Enfin, un autre O.V.N.I., de forme rectangulaire cette fois, a été vu, évoluant au ras du sol, à trois mètres des moniteurs, devant lesquels il serait passé à cinq reprises.

Les jeunes gens ont attendu plusieurs jours avant de rendre compte à la gendarmerie de Tarbes des phénomènes dont ils avaient été les témoins. Bien qu'aucune trace n'ait pu être relevée sur place, les observations des jeunes gens ont été jugées « intéressantes ».

Parisien Libéré 28 juin 1978

UN O.V.N.I. EN ESPAGNE

SANTANDER. - Un objet volant non identifié a été aperçu par de nombreuses personnes qui se trouvaient dans un camping de la localité de Ajo, dans la province de Santander (Espagne).

« L'O.V.N.I. », selon les témoins, avait la forme d'un obus, très lumineux et entouré d'un nuage d'une couleur incandescente.

Toujours selon les témoins, il se trouvait sur la mer à une distance assez éloignée de la côte et il a disparu au bout de quelques minutes en direction du nord.

P.L. 28 juillet 78.

Parisien Libéré 21 août 1978

• SI L'ON EN CROIT M. Waenel, un habitant du village de Saulcy-sur-Meurthe (Vosges), un O.V.N.I. aurait traversé le ciel du département, vendredi et samedi soir.